

Deuxième Edition Kern Samedi 27 janvier 2024 à Zillisheim

Le samedi 27 janvier 2024, le club de judo l'Espérance 1893 a participé à la deuxième édition du tournoi Kern. Ce nom a été donné en hommage à Denis Discret, judoka de renom, décédé le dimanche 23 décembre à l'âge de 56 ans. Malgré une santé fragile, Denis força le respect en obtenant sa ceinture noire option technique en 1991. Il a pris la suite de Georges Briswalter en 2002 avant que la section ne migre en 2005 à l'ACL Zillisheim. Entraîneur et président de la section zillisheimoise, Denis Kern fut investi auprès du District de Mulhouse. Pas moins de 56 jeunes avaient répondu présents pour participer à ce tournoi. Malheureusement, seuls 49 d'entre eux étaient présents en raison de maladies chez certains enfants. Notre directeur technique a été agréablement surpris par la mobilisation des parents, probablement soutenue par la présence du soleil.



La journée a débuté avec les poussines et poussins, certains judokas ayant déjà une certaine expérience tels qu'Inass, Aya, Ranime, Khaled, Zain, Atasch, et Younes, qui ont terminé à la première place. D'autres débutants ceinture blanche ont également réussi un parcours parfait, notamment Nour et Kawthar, qui ont terminé à la première place malgré leur statut de débutantes. Nos 18 poussins et poussines ont ainsi commencé la journée de manière remarquable.

La deuxième étape était consacrée aux moustiques (2018 et 2019). Pour la plupart d'entre eux, il s'agissait d'une première expérience. Nos 7 moustiques ont pris du plaisir, et les résultats ont été au rendez-vous avec 5 premières places et deux deuxièmes places. L'objectif pour cette tranche d'âge n'était pas seulement le résultat, mais aussi le plaisir. Bravo à ces jeunes talentueux.

Enfin, pour clore la journée, les mini-poussins ont pris place sur le tatami. Nos 8 mini-poussines, notamment Amel et Sarah, ont remporté deux premières places, brillamment représentant le club. Une mention spéciale pour Jannah, fille de Soufiane, rappelant une époque avec des prénoms tels que Kevin, Steven, Benjamin, etc. Dans la catégorie des mini-poussins (16 au total), les coachs ont encouragé les jeunes, et les résultats ont été à la hauteur du club. Quatre premières places ont été remportées, avec Boubacar aux anges, n'en revenant pas au regard de sa joie, exhibant sa belle médaille, et sept deuxièmes places ont également été obtenues.



En fin de journée, le classement des clubs est tombé, et nous avons terminé à la première place parmi les 39 clubs participants. Nous avons été talonnés par Sundhoffen, qui a remonté au classement avec ses 48 participants, offrant une belle confrontation. Pour conclure, notre club a apporté son soutien à l'organisation de ce tournoi, une forme de mutualisation entre clubs. Un grand merci aux arbitres Marcel, Ninon, et Inès, au commissaire arbitre Walid, à la gestionnaire Nathalie, à la remise de médailles Sylvie, et enfin à la restauration Raphaël. Au total, 7 personnes ont contribué à la réussite de cet événement. Merci également aux coachs qui ont travaillé

toute la journée en conseillant nos jeunes : Benjamin, Kevin S., Kevin K., et Yamaha. Avec 4 coachs pour 49 jeunes, le travail a été conséquent.

Enfin, un grand merci aux parents pour leur disponibilité. Une journée bien remplie et riche en souvenirs pour nos jeunes judokas qui ont ramené des médailles.



